

Conserva el IECM su distintivo internacional

Por cumplir con los requisitos, procedimientos y dar buenos resultados durante la elección local del 2 de junio pasado, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) anunció que conserva la certificación de su Sistema de Gestión bajo la Norma ISO.

Avalada por la Organización de Estados Americanos (OEA), el distintivo electoral es un estándar internacional que promueve la transparencia y la calidad en los procesos electorales, para garantizar que se otorguen servicios más confiables y transparentes.

Al respecto, la consejera presidenta, Patricia Avendaño, calificó la permanencia de la certificación como un gran incentivo ante próximos retos.

“Celebro en esta ocasión que hayamos logrado nuevamente ratificar el compromiso de esta institución y colocarnos a la vanguardia”, expresó.

La auditoría tuvo como pro-

pósito verificar el cumplimiento en los procesos a cargo de la institución, los requisitos legales, reglamentos, la documentación de la normativa así como procedimientos del Sistema de Gestión de Calidad Electoral, de manera que el IECM mantiene su certificación y continúa como el único organismo en de la República en ostentar dicho distintivo.

El ejercicio se enfocó en revisar diversos aspectos del reciente Proceso Electoral en la capital del país, como la logística, el escrutinio y declaración de resultados electorales, así como la planeación y gestión, detalló el Instituto.

La primera fase de la auditoría consistió en revisar la preparación del Proceso Electoral 2023-2024, durante la segunda se llevó a cabo una revisión en campo durante la jornada, y la última etapa abarcó aspectos posteriores a la jornada comicial.

/ RODRIGO CEREZO

25 años

es el recorrido del Instituto Electoral local como un órgano de vanguardia en la materia



ORGULLO. La consejera presidenta del órgano, Patricia Avendaño, destacó el compromiso para garantizar los derechos electorales de la ciudadanía.

